



LA SANTÉ-SÉCURITÉ... UN TRAVAIL À TEMPS PLEIN

Le 14 juillet 2020

Mise au point

Suite à la sortie du dernier communiqué de la compagnie concernant la visite de la Sûreté du Québec la semaine dernière, qui semble décrire une simple visite de routine, nous, l'exécutif, pensons qu'il est de notre devoir de faire une mise au point et de relater les faits réels.

Depuis quelques semaines, plusieurs syndiqués nous ont rapporté des incidents fâcheux suite au non-respect du transport et de l'entreposage de nos produits sous toutes leurs formes.

Après de nombreuses interventions et représentations de l'exécutif face à la compagnie, recevant des réponses nébuleuses et erronées, nous avons décidé de faire une dénonciation en bonne et due forme. Avec l'aide de plusieurs employés, nous avons monté un dossier bien rempli nous permettant d'avancer rapidement. Lorsque l'on repense aux événements du 604, il est impératif de mettre un terme à ces pratiques qui influencent sérieusement la sécurité de tous les employés. On parle ici d'une action collective pour la santé et la sécurité des travailleuses et des travailleurs. Qui sait, les bottines suivront peut-être enfin les babines !

Notre santé et sécurité commence par NOUS !

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat



Notre sécurité nous appartient!



LA SANTÉ-SÉCURITÉ... UN TRAVAIL À TEMPS PLEIN

Les bottines
suivront
peut-être enfin
les babines !



Notre sécurité nous appartient!